
先日時間があったので一人でドラ

イブをしてきました。

ドライブといってもたいした距離ではな

いのですが、2時間ほど県内を巡ってき

ました。なるべくカーナビを

見ないことを目標にしました。普段は何

か目的の場所に行くために車を運転しま

すが、目的無くドライブするのもいいな

と思いました。

お世話になっております。

井口事務所の武見です。

長い夏が終わってやっと秋しくなり、

街中も樹木の紅葉が綺麗です。

車で走っていると、赤や黄色と赤のグ

ラデーションの綺麗なコキアが目につ

きます。

実家が庭の配置をあちこち変えている

最中なので、提案してみようかなと思

います。

お世話になっております。井口事務
所の田辺です。
もうすぐ本格的な雪シーズンが来る
ので、ベランダの植物たちの越冬準
備をしました！そこまで気を遣って
いないのですが意外と乗り越えてく
れています。春先に植え替えをした
分も順調に成長しているので、来春
にまた植え替えをしないといけない
かな…と思っています。ゴーラムと
アロマティカスがほしい方はぜひお
声がけください！笑

武見 田邊中村
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お世話になっております。

井口事務所の小宮です。

いつも、かわら版をご覧いただき、ありがとうございます。

ご存知の方も多いかとは思いますが、本年の春先に「保管場所標章（車庫証明の

ステッカー）の廃止」について法案が可決されましたが、廃止時期につきまして

は来年の4月からとのことです。これに伴い、法定手数料の変更もあるように聞

いておりますので、詳しいことが分かり次第、改めて皆様へお知らせをしていき

ます。また、申請書や届出書につきましても枚数に変更があるとのことです。

Kawara Ban

・2024年10月の国内電動車販売、10％増で4カ

月連続の前年超え

・経産省、バイオ燃料10％混合ガソリン 2030年

度までに供給開始



いつもお世話になっております。
井口事務所の石川です。
最近は急に冷え込み寒い日が続き
ますが、皆さん体調は大丈夫で
しょうか。
少し前になりますが、10月31日が
ハロウィンだったので、我が家で
は仮装をして撮影をしました。
娘は魔女の宅急便のキキ、私は
グーチョキパン店の亭主、妻は宮
崎駿になりました。
かなりユニークでした。

今年も残り僅かになってきました。
年賀状を作成する準備の為に、自
宅のプリンターを動かして見まし
た。ところが、インクが目詰まり
をおこして、印字されませんでし
た。インクを新たに買い直して
セットしても戻らず、インク
ジェットの洗浄液を使ってもなお
りませんでした。結局、新たに買
い替える事になりました。

いつもお世話になっております。
窓口課の押野見です。
あっという間にタイヤ交換の時
期になりました。今年はタイヤ
交換の予約を12月1日に取りま
した。
遅すぎるかと思ったのですが、
天気予報を見ると今のところ雪
マークは無いようなので12月に
入るまで
しばらく降らないことを願って
います。

いつもお世話になっております。
井口事務所の小林です。
今年も新米が届きましてまだ古米
もありますが新米をいただいてお
ります。やはり炊飯器を空けた瞬
間の炊き立てはお米の輝きが違っ
て香りも違います。コシヒカリと
新之助の品種を炊いて味比べして
ました。今年は昨年よりも出来栄
えが良かったと聞いてます。
米不足と一時期大変でしたが、や
はりお米は大事な主食だと実感し
てます。

いつもお世話になっております。
窓口課の家老です。先日バラ園
に行ってきました。
形や色の異なるたくさんのバラ
が咲いていてとても綺麗でした。
一括りにバラといっても色んな
香りがしてお気に入りの香りを
みつけて楽しみました。
帰り食べた、バラソフトとりん
ご飴がとっても美味しかったで
す。

11月３日家族で東京に出かけてき
ました。子供と妻はディズニーへ、
私はアルビレックスの応援に国立
競技場へ向かいました。
娘にアルビレックスの応援に一緒
に行こう誘いましたが、断られて
しまいました。試合は負けてしま
いましたが、ルヴァンカップ史上
１番の好ゲームでした。
Ｊ２に落ちそうなので最後まで応
援頑張ります。

いつもお世話になっております。
事務所窓口課の杉本です。
先日長岡にある24スイーツ
ショップに初めて行ってきました。
全国の美味しいスイーツが冷凍で
売られているお店です。
アイスにドーナツにプリンやらた
くさんの種類のスイーツがあり選
ぶのが大変でした。
美味しかったのでまた行ってみた
いと思います！

いつもお世話になっております。
井口事務所の和田です。
昨年は比較的暖冬かつ小雪でした。
今年も去年並みの雪の量を期待し
たいところですが、最近
自宅に緑色の臭いを発する虫を発
見しました。
彼らが大量発生すると大雪になる
そうですが、今から戦線恐々
してます。
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